

RETO SIEGENTHALER IM INTERVIEW

Posted on 28/03/2023 by Peter Birchler



Seine berufliche Laufbahn startete Reto Siegenthaler als Kunststofftechnologe. Im Januar 2023 stiess er als Nachfolger von [Sepp Kälin](#), der in Pension trat, zur Silac AG hinzu. Wie er auf die Silac aufmerksam wurde und was er an seinem Job besonders schätzt, erklärt er uns im Interview.

Herr Siegenthaler, in welcher Funktion sind Sie bei der Silac tätig?

Als technischer Verkäufer. Zum einen Sorge ich für die technische Beratung und zum anderen für die Zufriedenheit unserer Kunden.

Was waren Ihre bisherigen Karriereschritte?

Der Beginn meiner Karriere begann mit der Ausbildung zum Kunststofftechnologe. Anschliessend habe ich meine Spuren in verschiedenen Produktionsbetrieben abverdient und parallel die Weiterbildung zum Kunststofftechniker TS absolviert. 13 Jahre lang war ich im technischen Vertrieb von Heisskanalsystemen unterwegs bis ich wieder in einen Produktionsbetrieb zurückkehrte. Es ging aber nicht allzu lange, bis ich merkte, dass mir der direkte Kundenkontakt fehlte.

Was fasziniert Sie an Ihrem Job und wieso haben Sie sich für die Silac AG entschieden?

Mich begeistert die Abwechslung in meinem Job. Einerseits bin ich ein «Bürogummi» und andererseits ein «Fahrender». Dank dieser Arbeitsvielfalt und den interessanten Kundengesprächen wird es mir im Job nie langweilig.

Silac ist ein modernes und innovatives Familienunternehmen, das offen für neue Wege ist. Nach dem ersten Gespräch mit Herrn Birchler habe ich gewusst, dass die Chemie stimmt. Die Herausforderung stimmte so für mich.

Wie waren Ihre ersten Arbeitstage?

Es ist immer wieder interessant, in eine neue Firma einzutreten. In der ersten Woche war ich am Abend jeweils sehr müde, da doch sehr viele Neuigkeiten auf mich zukamen. Ich war jedoch in der glücklichen Lage, dass [Sepp Kälin](#), der ehemalige Verkaufsleiter, noch zwei Monate überschneidend mit mir in der Firma tätig war und mich so bestens in die neue Tätigkeit einführen konnte.



Silac Messestand mit Jürg Steiner, Reto Siegenthaler, Sepp Kälin, Peter Birchler und Peter Meier (v.l.n.r.)

Was gefällt Ihnen am besten an Ihrer neuen Tätigkeit?

Die Vielfalt an Aufgaben und die damit verbundene Abwechslung. Von der Kalkulation neuer Bauteile, der konkreten Angebotserstellung, den wöchentlichen Meetings beim Kunden bis hin zu den Kunststoff-Messen, bei denen die Silac AG am eigenen Messestand ihre Kundenkontakte pflegt.

Wie gefällt Ihnen die Silac als Arbeitgeberin?

Vom ersten Tag an habe ich auf positive Art und Weise gespürt, dass es sich bei der Silac AG um einen inhabergeführten Familienbetrieb handelt. Die Entscheidungswege sind sehr kurz und man merkt die Flexibilität im Betrieb. Alle sind erpicht, die gleiche Sprache zu sprechen und bewegen sich in die gleiche Richtung. Dies ist einzigartig!